



331-A 5R1Z Taki kawa Li ons Cl ub

滝川ライオンズクラブ会報 1



ガバナー スローガン

「新たな未来への継続」

331 - A地区 ガバナー L 三澤 聖一

会長 スローガン

「原点を見つめ未来へつなぐ奉仕の輪」

55代会長 L 伊東 和彦



伊東会長の第一声

***** 滝川ライオンズクラブ事務局 *****

073 - 0022 北海道滝川市大町1 - 8 - 1 産経会館3階

☎ (0125) 23 - 2062 FAX (0125) 23 - 7668

発行者 会長 L 伊東 和彦 編集者 PR委員長 L 小野 淳子

Home Page <http://www5.ocn.ne.jp/~t-lions>

E-Mail takikawa-lions@oboe.ocn.ne.jp

55代会長 L 伊東 和彦 就任挨拶



滝川ライオンズクラブ 会長 L 伊東 和彦

「原点を見つめ未来へつなぐ奉仕の輪」

輝かしい歴史と伝統を誇る滝川ライオンズクラブの第55代会長を拝命し、その責任と使命の重さに身の引き締まる思いを致しております。

スローガンは「原点を見つめ、未来へつなぐ奉仕の輪」と致しました。

初心にかえり、奉仕の心とは何かを自身に問いかけながら、前会長から引き継いだライオンズ精神を次期会長へも、きちっと繋いでゆけるように、一年間クラブを運営していきたいと思っております。

今期も、これまでの事業はもちろん、前期よりスタートした「ふれあいチャリティビアパーティー」もその事業により、少しでも地域社会に奉仕の精神で、還元できればと思っております。

三役、クラブ役員、会員一同、協力しあい、一生懸命、がんばってまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。



幹事 L 大石橋 正和 就任挨拶



この度、伊東会長より、御指名を頂き幹事に就任いたしました大石橋です。

まだまだクラブの事に関して把握しきれてはおりませんが、クラブ運営、新規事業等に、全力で邁進して参りますので、会員の皆様にご協力とご指導を頂き、一年間宜しくお願いします。



会計 L 高桑 純啓 就任挨拶



今期、L伊東会長のもと三役の中で、会計を担当させていただくことになりましたL高桑です。

会計はクラブの大事な金庫番ですから、身を引き締めてその任にあたり、クラブが円滑に運営できるように最善をつくしたいと思います。

またL伊東会長、L大石橋幹事を最大限サポートし、PR委員長も含め、クラブ四役の一員として恥じないようにがんばりたいと思いますので、会員の皆様のご支援、ご協力を賜りますことを、お願いするところです。どうぞ、一年間よろしくお願いいたします。



第1回定例理事会 2014.7.1

第1回目の理事会がホテルスエヒロにて行われました。

伊東会長の挨拶のあと、会計報告等が行われ、無事終了いたしました。

理事の皆様、1年間よろしくお願ひいたします。



第1293回例会 2014.7.8

今期の第1回目の例会が無事終了しました。

伊東会長から活動方針の説明があり、会長スローガンにあるとおり原点を見つめ未来へつないでいける1年にしたいとのお話がありました。

当日の出席率は76.9%でした。

これからもぜひ多くの皆様の出席をお願いしたいと思います。



伊東会長の第一声

5 R地区ガバナー公式訪問（1295回例会）

2014年8月4日に新十津川町総合健康福祉センター「ゆめりあ」にて5 R地区ガバナー公式訪問が行われました。

当日は当クラブの1295例会の振替例会となりましたので、27名の参加をいただきました。三澤ガバナーより思想と活動方針が述べられ、公式訪問は無事終了致しました。その後、会場を移動し懇親会が行われ、メンバーとの交流を深めながら楽しいひと時を過ごしました。



～ 懇親会の様子～



ガバナーと記念撮影



新十津川中学校吹奏楽部の演奏



夏の交通安全運動による街頭啓発終了

7月11日7時50分より、北洋銀行滝川支店前にて夏の交通安全旗の波運動に参加いたしました。

当日は快晴の中、市民の皆様や当クラブからは27名の参加があり、青空のもと交通安全を願い黄色の旗の波が続いていました。



ふれあいサマーキャンプ事業に参加

7月18日17時30分から21時の間、滝川ふれあいの里バーベキューハウスにて行われた第14回ふれあいサマーキャンプ事業に参加いたしました。

多くの参加者と共にバーベキュー等を楽しみ、沢山の笑顔とふれあうことが出来ました。



早朝健康促進例会 2014.7.22

早朝健康促進例会が7月22日に行われました。

当日は6時15分から平和公園に集合し、準備運動後にラジオ体操を行ったあと、ホテルスエヒロにて例会を致しました。

晴天の中のラジオ体操ですっきり目が覚め、清々しい1日になったと思います。



第1回諮問委員会開催 2014.8.11

第1回諮問委員会が8月11日に行われました。

干場ZCP挨拶のあと、キャビネット会議報告、地区PR委員挨拶があり、委員会は終了致しました。その後行われた懇親会では各クラブとの交流を深めました。



伊東会長 ウィサーブ!



編集後記



2014 - 2015 PR委員長

L 小野 淳子

今期、伊東会長のもとPR委員長を担当させて頂く事になりましたL小野です。

2回目のPR委員長ではありますが、しっかり気を引き締めて頑張ります。

ホームページ更新、会報発行、外へのPR活動も積極的に行っていきたいと思いますので、皆様のご協力お願いいたします。

一年間どうぞよろしくお祈いします。

ドネーションの状況(2014年7月～2015年6月)

7月8日現在 97,000円



出足好調です!

L 奥原・L 廣澤

ドネーションCar(1台につき10万円)

2014 - 2015 テール・ツイスター L 奥原 泉